

**GO.WEB.ID**

# Safari Subuh Berjama'ah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Memperkuat Ukhuwah dan Silaturahmi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](http://SUKABUMI.GO.WEB.ID)

May 3, 2024 - 13:40



*Safari Subuh Berjama'ah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Memperkuat Ukhuwah dan Silaturahmi Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Jumat, tanggal 3 Mei 2024, Polsek Parungkuda mengadakan kegiatan Safari Subuh Berjama'ah di Masjid Jami

Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 04.30 WIB dan dihadiri oleh anggota jaga SPK serta Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, SE, MH, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat Ukhuwah Islamiyah dan menjalin silaturahmi kamtibmas dengan warga masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Parungkuda. "Kami berkomitmen untuk mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan yang mendukung pembinaan keamanan serta kesejahteraan masyarakat," ucap KOMPOL Hermawan.

Dalam kegiatan tersebut, Ustadz Asep bertindak sebagai imam yang memimpin Sholat Subuh Berjamaah. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi kesempatan bagi anggota Polsek Parungkuda untuk menampung dan mendengarkan curhatan dari warga, yang merupakan bagian dari upaya Polsek untuk memahami dan menanggapi berbagai masalah yang dihadapi oleh masyarakat.

"Kami melihat Safari Subuh Berjamaah ini sebagai sarana efektif untuk memperkuat ikatan emosional antara polisi dan masyarakat. Ini adalah momen di mana kami bisa berbagi dan mendengarkan langsung aspirasi serta kekhawatiran warga, yang akan membantu kami dalam mengimplementasikan tindakan keamanan yang lebih baik," tambah KOMPOL Hermawan.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Melalui Safari Subuh Berjamaah, Polsek Parungkuda berharap dapat terus memperkuat hubungan yang harmonis dengan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.